Контрольная работа по английскому языку за полугодие 5 класс.

Вариант 1

Инструкция по выполнению работы.

На выполнение контрольной работы отводится 1 учебный час (45 минут). Работа состоит из одной письменной части, включающей 2 раздела с заданиями из них 2 раздела – базовый уровень.

Раздел 1 содержит 5 заданий базового уровня сложности, которые включают в себя задания по чтению (1 - 5) – с выбором ответа. Раздел 2 содержит 2 задания по грамматике и лексике (6 - 15) – с развёрнутым ответом.

Баллы, полученные вами за выполнение заданий, суммируются. Постарайтесь выполнить как можно больше заданий и набрать наибольшее количество баллов.

Желаем успехов!

Система оценивания выполнения отдельных заданий и работы в целом.
В заданиях 1 – 15 за каждый правильный ответ учащийся получает 1 балл. Если в заданиях 6 – 10, в ответе сделана орфографическая ошибка, ответ считается неверным).

За неверный ответ или отсутствие ответа в любом задании 1 – 15 выставляется 0 баллов.

Максимальное количество баллов, которое может набрать учащийся за выполнение работы – 15.

За выполнение работы обучающиеся получают оценки по пятибалльной шкале через несколько дней после выполнения работы.

Шкала выставления школьных отметок

	Школьная отметка
	5
	4
	3
	2

	Первичный балл
	15 - 13
	12 - 10
	9 - 7
	Менее 7


Задание 1 Чтение (1 - 5)
Прочитайте текст. Заполните пропуски соответствующими по смыслу словами и фразами (a, b, c, d или e). Занесите свои ответы в таблицу.

a) Letters

b) Wasn’t busy

c) Know

d) Detectives

e) address

It’s interesting to know…

Many people know the names of the famous(1)________ Sherlock Holmes and his good friend doctor Watson. But some of ypu don’t(2)________ that Arthur Conan Doyle wrote the first Sherlock Holmes’ story in 1886. Conan Doyle was a doctor and he could write his books only when he(3)________ with his patients(пациенты).In his stories Sherlock Holmes and doctor Watson lived at 221 Baker Street. Hundreds of people from all over the world write to Holmes at this(4)________ every week. They want some help from him. The house in Baker Street is now a bank. There is a secretary in the bank. Thjis secretary must read all the(5)_________ and reply(ответить)to them.

	1
	2
	3
	4
	5

	
	
	
	
	


Задание 2 Грамматика и лексика (6 - 10)
Прочитайте текст. Измените перечисленные снизу слова, так, чтобы они грамматически соответствовали содержанию текста. Занесите свои ответы в таблицу.

6. beautiful

7. not be

8. go

9. be

10. sad

A beautiful princess

Once upon a time there lived a princess. Her name was Catherine. She was(6)________ princess in the world.

But she(7)________ happy because she had no friends.

Once she(8)_________ to the forest and she met a prince. “You(9)_________ very beautiful,”he said.

The princess smiled(10)__________ and said,”But I have no friends”.

They walked in the forest and talked and become good friends.

	6
	7
	8
	9
	10

	
	
	
	
	


Прочитайте текст. Выберите ответ (a,b,c или d). Занесите свой ответ в таблицу (11 - 15 )
No time to see the town

One day a farmer came to a large town for the first time. He(11)_______ nice modern buildings, museums, theatres and cinemas. He stopped at the(12)_________ hotel.

“Your room is 425 on the fourth floor”, said the clerk.

“And what time is breakfast, dinner and supper?” asked the farmer.

“Breakfast is from seven to twelve o’clock”, said the clerk, “lunch is from twelve to three o’clock; dinner is from three to seven and supper is from seven to nine”.

“Oh”, said the farmer ,”I(13)_________ your hotel. You eat here all day. I want to see the town. Can you show me the way to another hotel?’’ The clerk(14)__________ what to say. He stood with his mouth open. The farmer took(15)_________ bag and went away. He was very angry.

11. a)want to see b)wants to see c)will want to see d)wanted to see

12. a)good b)best c)better d)gooder

13. a)don’t like b)didn’t like c)doesen’t like d)won’t like

14. a)didn’t know b)doesen’t know c)wont’t know d)don’t know

15. a)he b)him c)her d)his
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